

こころ明るくたゆまぬ努力

令和2年6月19日(金) 第6号

◆愛知県の感染レベルが下がってきました

6月9日付けで愛知県教委から、愛知県の感染レベルは「レベル2からレベル1に移行しているところ」であり、生活圏内の状況は「感染観察都道府県」に相当する、旨の通知が来ました。感染レベルについては別紙を参照してください。

そこで、前芝中学校では「3密回避」・手洗いや手指消毒・ソーシャルディスタンスを心がけながら、授業形態を一斉授業だけでなく、グループでの共同作業や



話し合い学習を取り入れることとしました。

◆それでもマスクはします

暑くなりましたが、校舎内でのマスク着用は継続していきます。教室は気温や湿度により、換気をしながらエアコンを稼働しています。冷気が直接子ども達に当たらないように、4基の扇風機で教室内の空気を攪拌していますが、なかには寒さを感じるお子さんもいるようです。その場合は、長袖体操服を教室ロッカーに常備させてください。

◆名古屋の中学生コロナウィルス感染、休校

昨日の新聞に見出しの記事が載っていました。学校では1名でも感染者が確認されると、消毒のため3日間の休校となります。また、その学級は感染した子が最後に登校した日から14日間の学級閉鎖となります。引き続き、登校前の検温と健康状態の確認をお願いします。**体温が37℃以上の場合や風邪症状がある場合は、申し訳ありませんが登校を見合わせてください。**ご協力のほど、よろしくお願いします。

◆修学旅行は・・・

3年生の保護者のみなさんに、大変ご心配をかけていることと思います。現在のところ10月19日(月)から2泊3日、東京・横浜と考えていますが、市内でも何校かは関東方面を断念し、感染者数の少ない山梨県や静岡県、三重県に変更する学校も出てきました。詳しいことは6月26日(金)の進路説明会の時にお話させていただきます。